

Paris, 16 de octubre de :

Sr. Don Claudio SANCHEZ-ALBORNOZ
Anchorena 1481, piso 4 , Dept. J.

Querido Presidente y amigo:

Envío a usted la liquidación de septiembre, mes en el cual los gastos de Acción política, viajes, etc (Sección XI) han sido muy moderados, quedando así un superávit interesante en relación con lo presupuestado. También le adjunto el balance comparativo de gastos presupuestados y realizados en el 3er trimestre del año, con un superávit de 1.472.50 F.N., que unido al del trimestre anterior que era de 1.688.84 F.N. hace un superávit total al 30 de septiembre de 3.161.34 N.F. Este superávit es sobre el total del Presupuesto, pero como hay que aspirar a no rebasar ninguna de las Secciones para no tener que hacer transferencias entre ellas, hay que hacer todavía muchas economías en los tres meses últimos del año para que la Sección XI (que hasta ahora está rebasada en 5.483.04 N.F.) se baste con la cifra presupuestada o a lo más que recorra parte del sobrante de la Sección XII, pero sin tocar a la Sección V que por tratarse de una plaza de Ministro no prevista debe resultar no invertida su asignación al final del año. Es decir que el superávit al final del ejercicio económico debe ser cuando menos de la asignación durante 9 meses para la plaza de ministro no cubierta (Sección V), o sea un total de 7.650.00 N.F. Es posible lograrlo. Todo esto se refiere a los gastos, en relación con el Presupuesto.

En relación con los Ingresos hay déficit importante todos los meses, pero resulta así especialmente por no haberse cobrado aún de México el segundo semestre. Este ha sido cobrado ya a primeros de octubre -según acaba de informarme el Sr. Feduchy-, de manera que el equilibrio queda restablecido entre ingresos y gastos con un déficit mensual que no llegará a 1.000.00 F.N. y que será bastante menor al final del año, o posiblemente desaparezca del todo.

Como ingresos extraordinarios figuran dos: la donación mortis causa de 2.000 N.F. de un viejo republicano, que figura en las cuentas de septiembre, y la devolución por la viuda del Sr. Martínez Barrio de los 12.460.00 F.N. que tenía éste en depósito, que se incluirán en las cuentas de octubre.

La asignación mensual de usted para gastos de secretaría se le ingresa siempre en su cuenta en París por la Embajada en México, y lo mismo se hizo con la cantidad de 1.010 dólares en que se fijó el costo del billete en avión Buenos Aires-París-Roma-Buenos Aires. Nunca le he hablado de esto suponiendo que el Banco le comunica a Vd. cada abono hecho en su cuenta; supongo que no habrá habido en ello ningún error.

Todo esto es cuanto tengo que informarle en relación con las cuentas. De todo lo demás estando usted en comunicación con los Ministros, nada de interés podría decirle. Había de venir de paso el senador americano Mr Young, pero parece ser que ya no viene por ahora. Habrá nuevo Congreso del partido. Está aquí el Sr. Feduchy. Hay un proyecto de Gil Robles de bases para acción de la oposición, bien hecho, pero inadmisibles, pues se basa, naturalmente, en la aceptación de la monarquía como hecho consumado, aunque luego habla de cortes constituyentes. No sé si le habrá mandado ya una copia a usted Maldonado, que es quien tenía la única que recibí de Llopis.

Por hoy nada más. Deseo que se conserve usted bien, y reciba un abrazo con el respeto y cariño de su buen amigo